



教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

県中体連陸上競技大会 (7月7日)

県中体連陸上競技大会に、本校特設陸上部の高野一輝くん、八木橋和紀くんの2名が出場しました。2人とも予選、準決を勝ち抜き決勝に進みました。決勝でも精一杯の走りで玉川中魂を見せてくれました。今年は例年のないレベルの高いレースとなり、全国、東北大会への切符は勝ち取れませんでした。来年につながる良い経験になったと思います。

【大会結果】

- 八木橋和紀 1年男子1500m
 予選 4'47"48 (決勝進出)
 決勝 4'49"14 (12位)
- 高野 一輝 男子共通 800m
 予選 2'06"47 組3位 (準決勝進出)
 準決 2'04"88 (決勝進出)
 決勝 2'13"82 (8位入賞)



2年ファイナンスパーク (7月8日)

2年生は、キャリア教育の一環として体験型経済教育施設 Elem (エリム) でファイナンスパーク (生活設計体験プログラム) を行いました。模擬的に与えられた生活条件をもとに収入から生活に必要なものを選ぶ作業に苦労しながらも、根気強く計算し自分の生活設計をどうするか真剣に取り組んでいました。社会に出て自分自身で生活を設計することの楽しさや大変さを実感していたようです。支援ボランティアとして15名の保護者の皆様にご協力いただきました。お忙しい中大変ありがとうございました。



3年職業講話 (7月8日)

3年生は、キャリア教育の一環として様々な職業の方々、及び、ハローワークいわき就職支援ナビゲーターの方に講師をお願いし職業講話を行いました。生徒たちは昨年ファイナンスパークを体験し、自分に合った職業に就き給与を得て生活設計することの重要性を学んでいます。今回様々な職種の方々からのお話を聞くと共に、ハローワークより就職に関わる様々な情報をいただけたことは、将来の職業選択にあたり大変有意義だったと思います。3年生は、あいさつ、聴く態度、積極的な質問等、たいへん立派で意識の高さを感じました。ご協力いただいた講師の皆様には、お忙しい中、子どもたちのためにご協力いただきありがとうございました。



小・中合同学区内危険箇所点検 (7月8日)

市教委、東署、小名浜支所、区長等、関係各所に入っただき、小名浜三小と合同で学区内の危険箇所点検を行いました。夏休みも近づいていることから、危険箇所については、生徒にも注意喚起を行ってまいります。ご家庭でもお子様へのご指導をお願いいたします。

<学区内危険箇所>

- 1 玉川町東の路地 (郵便局裏の路地)・・・不審者出没情報有り
 ○防犯灯の設置を市に依頼
- 2 玉川町東14番地付近 (玉川幼稚園付近)・・・道路中央部の沈下
 ○復旧済み
- 3 玉川東公園南側用水路・・・一部区間の転落防止柵の欠落
 ○通学路にはなっていないが、柵の設置依頼、生徒への注意喚起
- 4 住吉砂田～不毛地内の排水路・・・転落防止柵がなく深さもあるため危険
 ○市で8月中旬に転落防止柵を設置予定
- 5 住吉神社参道から島地区に抜ける道路・・・見通し悪く、過去に交通事故が発生
 ○今後道路整備予定
- 6 住吉八合から飯塚に欠けたバイパス下のトンネル・・・昼間でも薄暗く不審者被害の心配
 ○トンネル内の蛍光灯のLED化。生涯学習課見守りアドバイザーの巡回経路に追加。

